



RED INTEGRADA DE SALUD SAN IGNACIO OCUPA EL PRIMER LUGAR EN EVALUACIÓN DE GESTIÓN Y PRESTACIÓN DE SERVICIOS DE SALUD CORRESPONDIENTE AL PRIMER SEMESTRE DE 2023.

RED INTEGRADA DE SALUD SAN IGNACIO OCUPA EL PRIMER LUGAR EN EVALUACIÓN DE GESTIÓN Y PRESTACIÓN DE SERVICIOS DE SALUD CORRESPONDIENTE AL PRIMER SEMESTRE DE 2023.

Por: Oficina de Comunicaciones

La evaluación de las actividades y los resultados de la gestión y prestación de los servicios de salud es parte integral del plan de gestión institucional. Además, esta evaluación se enmarca en la misión de la institución, que se esfuerza por proporcionar los medios necesarios para preservar y mejorar la salud de nuestra población Sanignacina.

Todo ello, gracias al trabajo y esfuerzo articulado de nuestro M.C. Gerardo Huatuco Crisanto; dir. RIS SAN IGNACIO, equipo de gestión y trabajadores asistenciales y administrativos de nuestra institución.

Gracias totales al trabajo de todos nuestros más de 800 trabajadores de la RIS SAN IGNACIO. 